

いきなり！ステーキ・車も大行列！？ ロードサイド店、商業施設店を上回る集客

株式会社ペッパーフードサービス（本社／東京都墨田区・代表取締役社長 CEO／一瀬邦夫）では「いきなり！ステーキ」5月末、関東近辺「ロードサイド」へ3店舗の出店をし、予想を大きく上回る好調となっています。今後は関東から全国のロードサイドへの出店を加速します。

『いきなり！ステーキ』は、2013年12月に1号店を銀座4丁目に開店して以来、多くのお客様から支持を頂いた事で出店を加速し、現在3年半で127店舗出店しています。（今年2月にはニューヨーク・イーストヴィレッジ店開店）

『いきなりステーキ』の出店立地は、首都圏のビジネス街、駅前の路面店から始まり、地方の商業施設、空港、高速道路への出店により、日本全国を視野に入れて拡大してきました。いずれも、多くの人が集まる場所への出店でしたが、商業施設に関しての調査の結果、いきなりステーキ目的での来店が多い事から、今期は新たに「ロードサイド」店舗への出店を決めました。5月末に関東近辺へ3店舗開店したところ、商業施設店舗の売上を上回る大盛況となりました。今後は関東から全国のロードサイドへの出店を加速します。

いきなりステーキ高崎店
〒370-0073 群馬県高崎市緑町 4-9-1
開店 5月29日



いきなりステーキ太田店
〒373-0033 群馬県太田市西本町 39-3
開店 5月30日



いきなりステーキ八潮ロード店
〒340-0826 埼玉県八潮市茜町 1-12-16
開店 5月31日



この件に関するお問い合わせ先

〒130-0001 東京都墨田区吾妻橋3-3-2 (株)ペッパーフードサービス

<http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL: 03(3829)3615 FAX: 03(3625)9250 広報担当／川野

kawano@pepper-fs.co.jp